

Miguel Diaz-Canel reçoit à La Havane le Procureur général de la République dominicaine



La Havane, 21 sept. (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a reçu ce mercredi à La Havane, le Procureur général de la République dominicaine, Jean Alain Rodriguez. Ce dernier est venu en visite officielle dans notre pays à l'invitation de son homologue cubain, dans le cadre de l'accord de coopération souscrit entre les ministères publics des deux pays.

Au cours de la rencontre, Miguel Diaz-Canel a remercié son interlocuteur de la solidarité du gouvernement et du peuple dominicain avec les sinistrés de l'ouragan Irma qui a frappé notre pays du 7 au 9 septembre dernier.

Lui et le Procureur général de la République dominicaine ont qualifié de positifs les résultats de cette visite de travail à Cuba.

Ils ont abordé, entre autres sujets, la consolidation des liens historiques entre nos deux pays, les perspectives s'ouvrant à la coopération juridique bilatérale, le travail commun de prévention et de lutte contre la criminalité notamment contre le crime organisé transnational dont le trafic de drogue, la traite de

personnes, le trafic d'immigrants, la corruption et d'autres modalités ainsi que la formation de spécialistes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/142043-miguel-diaz-canel-recoit-a-la-havane-le-procureur-general-de-la-republique-dominicaine>



Radio Habana Cuba